
台灣電力工會第 62分會 

第 8屆第 11次理事會議紀錄 

一、時    間：110年 11月 22日下午 14時 00分 

二、地    點：新營區處 62分會辦公室 

三、主    席：張常務理事瓅云                    紀錄：潘瑞元 

四、出席人員：葉雯靜、紀政委、蔡輝木、何孟親、孫美玉、王瑞霖

林雍健、許舒捷。 

五、列席人員: 蔡代表憲章 

六、主席報告及重要來文摘要：【張常務理事瓅云】 

1、台電公司人員兼代未派補主管職位支給代理人員報酬一案，經 

總會第 11、第 12屆勞資會議勞方代表接續努力下，終於獲得 

台電公司同意納入適用，並自 110年 11月 2日生效。 

2、、10 月 8 日勞動部宣布基本工資調幅 5.21%，相對影響軍公 

教的調薪，此次軍公教釋放訊息調幅將高達 4%，本會積極拜訪 

立法院、行政院和經濟部希望比照軍公教的薪資調幅。 

3、在調薪比照軍公教的前提下，仍需積極爭取工作考成，5/13、 

5/17和 7/27 等相關事件恐怕影響到整體考成，本會將持續加 

強與經濟部的聯繫。 

4、由於受限於疫情室內人數限制，勞工教育訓練人數需在 80 人 

以下，目前已舉辦三場，今年課程的主題為組織轉型的因應， 

組織轉型的議題已進行到研擬控股母子公司的處級組織，因涉 

及到民營化，總會會全力保障同仁工作權益。 

5、吳理事長對於組織轉型一再表達不分割，經濟部、行政院原則 



上已同意組織轉型展延 2 年，目前需待 12 月 18 日四大公 

投結束後再請台電公司就整體評估送經濟部轉行政院核定。 

6、有關台電公司配合政府再生能源的政策，切割台電不利於國家 

能源轉型的推動，以及 2025 的非核家園台電如何保住第三核 

能發電廠，總會吳理事長將在適當時機與執政黨進行論述，讓 

台電公司永續發展進而維護同仁的權益。 

 

七、工作報告： 

勞資理事：【紀政委】 

1、訊號改善作業，目前中華電信提供方案預計 12 月施作。 

2、總會持續推出購買汽車優惠方案，有需要的同仁可以參考。 

 

代工安理事：【許舒捷】 

1、最近連續發生員工傷害工安事故，我們工作時使用昇空車 

昇空桶速度放慢，拆近目的地通繩傳遞物件，下方保持安全 

距離，才不會受傷害，工作時依照程序施工，不要怕麻煩， 

多一份保障。 

2、天氣進入冬天，注意保暖，預防心血管疾病發生。 

 

文宣理事：【潘瑞元】 

1、分會網頁持續更新，有關工會新的快訊會 PO在網頁網會 

員可上網瀏覽。 

 



 

福利理事：【葉雯靜】 

1、持續配合總會辦理各項福利案。 

2、將各項福利案公布於 LINE群組(62分會聊天室)、FB(台 

電 62分會福利社)及 62分會網頁，請自行上網瀏覽。 

3、目前總會自費團險有新光 599專案保險、華南 80團險及 

明台產險方案，持續辦理中。 

4、12月 23日與福利會合辦聖誕晚會，請各位理事邀請會員 

踴躍參加。 

 

組訓理事：【蔡輝木】 

1、本分會截至 110年 10月份共計有 330  位會員。 

2、派用人員共計有 98 人、僱用人員共計有 232 人。 

3、本月會員異動狀況計有 2名派用人員調出，1 名退休。 

4、工會持續到各服務所及巡修聚點關心同仁。 

 

財務理事：【何孟親】 

1、本分會至 110年 10月底尚結餘 587,255元整，詳情請參 

閱 110年 10月份收支報告表。 

 

八、上次會議決議事項辦理情形： 

案由：因區處會員的外勤差旅費都轉至台企銀，建請爭取跨行 

提取免手續費，讓員工生活更便利。 



決義：請財務理事到總務組了解辦理。 

辦理情形：本案經向財產課詢問後，公司外勤費統一由台企銀發 

放，因此如果要變更外勤發放的帳戶，每次領取外勤費 

皆須自行吸收轉帳手績費 15元，因此較好的做法應是 

行文與台企銀總行爭取跨行提款免手續費，目前分會將 

會與總會福利處討論該辦法是否可行，後續有最新進度 

再於理事會上報告。 

 

十、臨時動議： 

十一、散   會  


